

# Can Fate be so cruel

Lacus x Kira, Athrun x Cagalli, Shinn x Lunamaria

Von Ruki-Gazette

## Prolog: Prolog

### Prolog

Nachdem Gilbert Dulindal von Rey ermordet wurde, hat die Plant Kolonie Lacus Clyne als neue Repräsentantin vorgeschlagen worauf diese sich dazu bereit erklärt hat. Nun stehen nur noch die Friedensverhandlungen aus, den Lacus hat mit Orb Repräsentantin Cagalli Yula Attha vereinbart sich in Orb im Parlamentsgebäude zu treffen und den Vertrag aus zu handeln. Während die Verhandlungen laufen, sitzen Kira, Athrun und Shinn der nach der Ermordung von Dulindall zu Orb gewechselt hat bei Malchio und spielen mit den Kindern. Unter den Kindern befindet sich auch ein ganz besonderes Kind der Sohn von Lacus und Kira. Er spielt gerade mit seinem Vater Fußball während Shinn und Athrun sich mit Malchio unterhalten.

„Kommst du soweit klar Malchio?“ fragt Shinn worauf Malchio antwortet „Ja, ich komme schon zurecht, nur ist es ziemlich schwer auf Keita auf zu passen, der kleine ist extrem übermütig und für seine 7 Jahre schon ganz schön intelligent.“

„Tja er kommt eben ganz nach seinem Vater, der ist auch so Intelligent.“ sagt Athrun. „Wie laufen die Verhandlungen?“ fragt Lacus Bruder nach. „Die beiden sitzen noch im Parlamentsgebäude und diskutieren da beide unterschiedliche Ansichten habe. Aber was mich überrascht hat ist, das Lacus angenommen hat, nach der Ermordung von Dulindall sind immerhin 11 Jahre vergangen.“ erzählt Athrun.

„Ja nachdem sie angenommen hat wurde der Friedensvertrag aufgesetzt und alle 10 oder 11 Jahre wird er neu ausgehandelt, weißt du warum das so ist Athrun?“ angesprochener sieht zu Shinn und antwortet

„Ich weiß es auch nicht, aber wir können ja mal Kira fragen, vielleicht weiß er warum.....“ „Was mich fragen?“ hörten sie eine Stimme die eindeutig von Kira kommt. Kira geht auf die kleine Gruppe zu und setzt sich auf das Sofa.

„Es ist nichts wichtiges, wir rätseln nur gerade warum alle 10-11 Jahre der Friedensvertrag neu ausgehandelt wird.“ erklärt Shinn. „Genau weiß ich es auch nicht, aber ich denke mal das jede Partei andere Ansichten hat, und jede Partei ab einem gewissen Jahr Ihre Vorschläge vortragen kann.“

„Das klingt logisch, und was ist mit der Erdallianz und Blue Cosmos?“ fragt Shinn.

„Von denen haben wir auch schon lang nichts mehr gehört oder gesehen, in den letzten Jahren sind sie inaktiv geworden.“ erklärt Kira „Vielleicht halten sie sich absichtlich im Hintergrund.“ war Athruns Gedanke

„Naja abwarten wir wissen nicht was die Zukunft uns noch bringt.“ sagt Kira und sieht aus dem Fenster.

In der Zwischenzeit sitzen Blue Cosmos und die Erdallianz zusammen und verhandeln ebenfalls. „Nun Lord Jibril wollen sie den Friedensvertrag zwischen Orb und Plant verhindern, oder sollen weiter 11 Jahre vergehen?“ fragt Azrael der durch ein Wunder überlebt hat und von Logos geborgen worden ist, wodurch die beiden Verbände eine Allianz geschlossen haben. „Nur mit der Ruhe, soviel ich weiß werden die Verhandlungen noch einige Tage brauchen, und ich habe aus Sicherer Quelle erfahren das unsere Pinkhaarige Prinzessin nach den Verhandlungen zusammen mit Kira Yamato auf die Eternal zurück gehen, und dann kommt ihre Stunde, sie werden alles tun was nötig ist um die Eternal samt Kira und Lacus zu vernichten, den dann hat Plant keinen Nachfolger mehr, und dann werde ich mich anbieten und habe so dann die Kontrolle über Plant.“ erklärt Jirbil seinen Plan. „Das hört sich interessant an sie können sich ganz auf mich verlassen.“ sagt Azrael und hat ein fießes Grinsen auf den Lippen.

Spät am Abend kommt Lacus bei ihrem Bruder an und lässt sich erschöpft neben Kira fallen. „Du siehst fertig aus Lacus.“ scherzt Kira

„Deine Schwester ist echt ein Sturkopf, ein Glück das du nicht so einer bist.“ antwortet Lacus drauf. „Ist Cagalli wieder zu hause?“ fragt Athrun.

„Ja ist sie, aber die Verhandlungen werden noch einige Tage brauchen, nutzen wir doch den Abend und gehen mit Keita spazieren.“ Kira nickt nur und steht auf. Er nimmt Lacus's Hand und verabschiedet sich dann von Shinn und Athrun. Die beiden Eheleute schnappen sich Keita und gemeinsam gehen sie den Strand entlang. Athrun bewachtet die kleine Familie und ein lächeln stahl sich auf seinem Gesicht. Doch dann geht auch er mit Shinn zu seinem Auto und gemeinsam fahren sie zu Cagalli, die schon ungeduldig auf ihren Verlobten wartet. „Da bist du ja wo warst du solange?“ fragt sie wütend. „Oh man Cagalli fang nicht schon wieder damit an, du weißt doch das ich bei Kira war, und du weißt auch das er danach mit Lacus wieder ins All fliegt, darum will ich noch ein bisschen Zeit mit ihm verbringen.“ Cagallis Gesichtszüge wurden weicher ehe sie dann lächelt und sagt „Kann ich verstehen, und auch wenn Lacus meine Schwägerin ist, ist es dennoch schwer mit ihr zu Verhandeln.“ „Ich weiß aber das wird schon.“ sagt Athrun und nimmt sie in seine Arme. „Was hältst du davon wenn wir beide heute Abend essen gehen?“ fragt Athrun.

„Das klingt gut, ich zieh mich nur schnell um.“ sagt Cagalli und rennt nach oben. Nach wenigen Minuten ist sie fertig und gemeinsam gehen sie in die Stadt, während Kira und Lacus zusammen mit Keita am Strand sitzen liegt Shinn faul im Bett und schläft.

3 Tage später sind die Verhandlungen abgeschlossen und Lacus sowie Cagalli unterschreiben ihn. Dann geben sie sich die Hand „Es war schwierig aber wir haben es geschafft.“ sagt Lacus.

„Ja das haben wir, und ich bin froh das wir zu einer Einigung gekommen sind.“ sagt die Orb Repräsentantin und lächelt ehe sich dann Lacus umarmt. Nach wenigen Minuten löst sie die Umarmung wieder und gehen in ein Restaurant wo die Junge und Keita bereits warten. Freudig rennt Keita zu seiner Mutter und umarmt sie. Lacus erwidert die Umarmung und geht dann mit Keita und Cagalli zu Kira und Athrun.

„Wo ist Shinn?“ fragt die Pinkhaarige.

„Er ist wieder auf der Archangel.“ antwortet Athrun.

„Verstehe, ich hätte mich gerne von ihm verabschiedet.“ sagt Lacus.

„Hey bevor wir abreisen können wir doch nochmal auf die Archangel gehen und uns von allen zu verabschieden, bevor wir ins All fliegen.“ sagt Kira lächelnd.

„Mum, Dad, kann ich mit euch kommen?“ fragt Keita.

„Du bist noch zu Jung um ins All zu fliegen.“ erklärt Kira seinem Sohn.

„Außerdem musst du meinen Bruder Malchio helfen, er schafft es nicht alleine, du musst auf die Kinder und Malchio aufpassen.“ sagt Lacus.

„Na gut, aber ich kommt doch wieder oder?“ fragt der kleine 7 Jährige.

„Natürlich kommen wir wieder.“ sagt Kira und nimmt seinen Sohn in den Arm.

Am nächsten Tag ist es dann soweit, Kira und Lacus haben sich von den Besatzungsmitglieder der Archangel verabschiedet und steigen in die Eternal.

„Ich hoffe das wir uns bald wieder sehen.“ sagt Cagalli zu seinem Bruder und umarmt ihn.

„Keine Sorge, wir bleiben in Verbindung.“ sagt Kira mit einem lächeln ehe er dann auch einsteigt und die Türen verschließt. Mit einem letzten Blick auf den Anwesenden startet die Eternal und fliegt ins All.

Zur gleichen Zeit startet ein Mutterschiff von Blue Cosmos „Wir werden sie nicht enttäuschen Lord Jibril.“ sagt Azrael und lacht hysterisch los.